

Renforcement des mesures sanitaires à La Havane et dans d'autres provinces



La Havane, 20 janvier (RHC)- Cuba a renforcé les mesures sanitaires pour le contrôle et la prévention du Covid-19 à La Havane et dans les provinces présentant la situation épidémiologique la plus complexe.

Les autorités de la capitale ont annoncé l'aménagement de nouveaux centres d'isolement. Plus de 5 mille lits sont mis ainsi à la disposition des autorités sanitaires pour faire face à une éventuelle hausse du nombre de personnes soupçonnées d'avoir contracté le nouveau coronavirus.

Outre l'augmentation de la capacité à fournir des soins différenciés pour les patients symptomatiques, non symptomatiques et suspects, le ministère du Tourisme a affecté des installations à la mise en quarantaine du personnel médical travaillant dans la zone rouge.

La réunion du groupe temporaire pour la prévention et le contrôle du Covid-19 a fait une analyse critique de la situation épidémiologique dans plusieurs provinces. Les autorités de Guantanamo ont fait état de 801 cas ces 15 derniers jours. Cette province de l'extrême-est de notre pays accuse un taux de 158,5 cas pour 100 000 habitants, le plus élevé du pays.

Dans les prochains jours, Cuba serait confrontée à une augmentation du nombre de cas dans les trois scénarios possibles (élevé, moyen ou faible), selon le pronostic réalisé par le doyen de la faculté de mathématiques et d'informatique de l'université de La Havane, Raúl Guinovart.

En vue de la mise à jour des modèles de prévision, qui avertissent d'une possible aggravation de la situation la Docteure Ileana Morales, directrice de la science et de l'innovation technologique au ministère de la Santé, a indiqué que des travaux sont en cours pour améliorer le protocole cubain de lutte contre la pandémie.

Le Dr Roberto Morales, vice-premier ministre, qui a dirigé la réunion, a appelé à l'union des organisations populaires aux côtés du personnel cubain de la santé en faveur de la prévention de la maladie et de la consolidation de la perception du risque dans la population.

«Nous pouvons faire beaucoup mieux, a-t-il souligné, par exemple en perfectionnant les protocoles, en travaillant encore plus dur avec les groupes vulnérables et en rendant visite aux personnes de cette catégorie aussi souvent que nécessaire».

Le Dr Morales a souligné qu'il faut veiller à ce que les prévisions mathématiques ne se réalisent pas.

La Docteure Tania Crombet, du Centre d'Immunologie Moléculaire de La Havane, a quant à elle présenté les résultats d'une étude sur l'effet de l'itolizumab sur un groupe de patients suspectés d'avoir contracté le Covid-19.

Ce médicament, mis au point par des scientifiques cubains, a favorisé la guérison de 86% des personnes traitées.

Il a permis le rétablissement de tous les patients modérés et sévères, malgré les niveaux élevés d'inflammation et de comorbidités, et il a eu une influence significative - dès le moment où les premiers symptômes se sont manifestés, sur le rétablissement.

Parmi les autres résultats, on a constaté la diminution des paramètres inflammatoires après une dose et la nécessité d'un traitement précoce (en temps utile) pour prévenir la progression de la maladie et réduire la létalité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/245277-renforcement-des-mesures-sanitaires-a-la-havane-et-dans-dautres-provinces>



Radio Habana Cuba